



CC.OO.

SEVILLA

ANTE LAS ELECCIONES

El Gobierno ha convocado elecciones políticas para el próximo 15 de junio. Aun cuando la C.S. de CC.OO. ya nos hemos pronunciado sobre ellas en anteriores ocasiones, la Coordinadora General de la C.S. de CC.OO., reunida en Madrid, manifestamos:

-Que estas no son unas elecciones convocadas por las fuerzas democráticas en una situación de libertades democráticas y con plenas garantías para su preparación y desarrollo. Son unas elecciones convocadas por el reformismo, con la intención de dar continuidad y consolidar, bajo otras formas, la supremacía política de la oligarquía, que a lo largo de 40 años ha tenido el monopolio del poder.

Estas elecciones fruto de las luchas de la clase obrera y de las fuerzas democráticas, van a tener lugar en unos momentos de especial importancia para los intereses de los trabajadores:

LA SITUACION ECONOMICA sigue agravándose. Al millón de trabajadores en paro forzoso hay que añadir la carestía de la vida que no cesa de subir. Las medidas económicas que ha tomado el Gobierno no conducen a la solución de esta situación, sino que están orientadas a darse un respiro cara a las elecciones.

LA LUCHA OBRERA ha conseguido el reconocimiento legal de las centrales sindicales democráticas pero siguen negados, sometidos a la arbitrariedad y en no pocos casos reprimidos, los derechos sindicales de huelga, expresión, reunión, acción sindical en la empresa y la amnistía laboral. Se pretende dar continuidad al sindicato vertical con la AISS, con el descuento obligatorio de las cuotas. Se niega la devolución del patrimonio sindical a los trabajadores y sus organizaciones.

EN EL TERRENO POLITICO, se niega el reconocimiento de numerosos partidos y, entre ellos, especialmente, de algunos partidos obreros. Se niega la

Amnistía Total, y los derechos fundamentales de reunión, expresión y manifestación siguen sometidos a la arbitrariedad o reprimidos. Se niega también el reconocimiento de los derechos auténticos de las nacionalidades y regiones.

Todo ello tiende a limitar y a marginar a los trabajadores del proceso político en general y de las elecciones en particular.

ANTE ELLO, CONSIDERAMOS QUE EL INTERES DE LOS TRABAJADORES ESTA EN CONSEGUIR QUE EL DESARROLLO DE LAS ELECCIONES Y SU RESULTADO SEAN LO MAS FAVORABLE A LAS FUERZAS OBRERAS Y DEMOCRATICAS, DE TAL FORMA QUE LA CORRELACION DE FUERZAS QUE SE ESTABLEZCAN EN LAS FUTURAS CORTES, - QUE PRETENDEMOS QUE SEAN CONSTITUYENTES, PERMITAN LA CONSECUION DE UNA AUTENTICA DEMOCRACIA Y SEA LO MAS FAVORABLE A LOS INTERESES POPULARES.

De ahí la extraordinaria importancia de la participación masiva de los trabajadores en la preparación de las elecciones y su desarrollo.

PARTICIPACION MASIVA ACTIVA Y SERENA NO CAYENDO EN LA PROVOCACION DE LAS FUERZAS REACCIONARIAS QUE QUIEREN LLEVAR AL PAIS A UNA SITUACION DE CAOS Y VUELTA AL FASCISMO, DE ESTAS FUERZAS QUE LLAMAN ABIERTAMENTE AL GOLPE DE ESTADO.

Por todo ello y para ganar estas elecciones para la Democracia, donde los trabajadores ocupemos el espacio político que nos corresponde en la vida del país, las COMISIONES OBRERAS, LLAMAMOS A LOS TRABAJADORES A VOTAR MASIVAMENTE Y A VOTAR A LOS PARTIDOS OBREROS Y CANDIDATURAS DEMOCRATICAS.

ANTE LAS ELECCIONES (Honol.)

Llamamos a participar activamente en la campaña electoral a través de asambleas masivas en los centros de trabajo, en todas partes para discutir el significado de estas elecciones y las propuestas de este comunicado.

Sólo así conseguiremos consolidar lo ya conquistado y la plenitud de los derechos democráticos, sindicales y políticos que nos permitan proseguir la lucha por todos nuestros derechos.

MADRID 15 de MAYO DE 1977.-COORDINADORA GENERAL DE LA C.S. de COMISIONES OBRERAS.-

SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO VASCO

Ante los gravísimos sucesos ocurridos en el País Vasco, que arrojan un saldo de 3 muertos, uno de ellos afiliado a CC.OO., y numerosos heridos, la Coordinadora General de CC.OO., reunida en Madrid, declara:

1º) Lamentamos profundamente la muerte de estos compañeros y expresamos nuestro pesar y solidaridad a sus familiares y a todo el pueblo vasco.

2º) La situación que estos sucesos crean en todo el Estado Español es, a nuestro juicio, extremadamente grave. Indicamos los riesgos que se derivarían de una prolongación del actual clima de violencia que podría ser utilizado por elementos deseosos de cortar el proceso hacia la democracia.

3º) Señalamos que el retraso por parte del Gobierno en la puesta en libertad de todos los presos políticos es la causa fundamental del profundo malestar existente en Euskadi. En este sentido, las Comisiones Obreras reiteramos la exigencia de la promulgación inmediata de la Amnistía total.

4º) Señalamos, también, que determinadas actuaciones de las Fuerzas de Orden Público, contribuyen a crear ese clima de violencia y desestabilización, por lo que nos dirigimos al Gobierno a fin de que impida las actuaciones de este tipo de las dichas fuerzas y a que se investiguen estos luctuosos sucesos y a los trabajadores a evitar cualquier confrontación con las Fuerzas Públicas.

5º) Estamos firmemente convencidos de que el interés de los trabajadores, hoy, es en aislar a los elementos interesados en obstaculizar el avance de la clase obrera hacia la democracia y que esto se conseguirá si somos capaces de contribuir a normalizar la vida ciudadana. El interés de la clase obrera es que haya elecciones, el que sean lo más libres posible y que se desarrollen en paz.

En consecuencia, la Coordinadora General de CC.OO. consciente de su responsabilidad en estos momentos rechaza cualquier convocatoria de Acción General y llama a los trabajadores a mantenerse serenos y a no secundar las convocatorias que en este sentido se puedan producir.

La C.S. de CC.OO. invita a los trabajadores a apoyar esta posición de CC.OO. con resoluciones y asambleas de solidaridad con el pueblo vasco y de repudio a la política del Gobierno, que al no dar la amnistía y legalizar todos los partidos, fomenta dichas situaciones.

Madrid, 14 de Mayo de 1977

Coordinadora General de Comisiones Obreras